

«Ofrece una atención específica a personas con demencia»

La consejera destaca la importancia del nuevo centro

ICAL
La consejera de Familia e Igualdad de Oportunidades de la Junta de Castilla y León, Milagros Marcos, destacó ayer la importancia del nuevo centro de día de Quintanar de la Sierra en la lucha contra el Alzheimer, especialmente después de que la asociación de familiares que gestiona el centro hubiera pedido ayuda para poder

costear los gastos de funcionamiento de un centro que ahora atiende a 12 personas.

Marcos, que inauguró ayer las nuevas instalaciones del centro de día 'Alta Sierra de Pinares', aseguró que «se trata de un centro con atención específica a personas con demencias que puede ser complementario al multiservicios de Canicosa de la Sierra». La con-

sejera escuchó las peticiones de los familiares y promotores del centro, que recordaron que la Asociación de Pinares y El Valle (Asopiva) tiene contraída una deuda que asciende a 13.000 euros. Además, subrayaron que se ha tenido que incrementar la cuota mensual por la atención de cuatro horas diarias en el centro hasta los 280 euros.



A la izquierda, la consejera de Familia. / ECB